

Rencontre-débat avec Olivier STARQUIT (28.2.12)

L'Association Culturelle Joseph Jacquemotte et les Amis du Monde diplomatique Belgique vous invitent le jeudi 8 mars 2012 à 19h à une rencontre-débat avec Olivier STARQUIT, auteur de « L'extinction des Lumières ».

Les Lumières, celles des Philosophes du XVIIIème siècle, se sont éteintes, l'idéal démocratique s'est évaporé. Comment en est-on arrivé là? Le langage, les médias, la gouvernance, la professionnalisation de la politique, la publicité, autant d'outils qui ont contribué à l'endormissement du citoyen, devenu consommateur.

Olivier Starquit est Licencié en philologie germanique, maître en traduction et maître en relations internationales et en politique européenne, il coordonne également les activités des Amis du Monde diplomatique de Liège. Auteur de L'individu privatisé, le service public pour la démocratie (Espace de Libertés, 2009), il collabore régulièrement à la revue Aide-mémoire et est membre du collectif Le Ressort.

Où?

salle culturelle « Espace Marx », rue Rouppe 4-1000 Bruxelles

P.A.F. : 2 euros

Avec le soutien de la Fédération Wallonie-Bruxelles